

El Mercáu Asturianu de Cenera cumple 20 ediciones con más de 50 expositores y un amplio programa de actividades

MIERES, 17/09/2019.- Un año más, Mieres despide el verano con una cita tradicional que este año cumple 20 ediciones: el Mercáu Asturianu de Cenera. Un evento emblemático, organizado por la Asociación de Vecinos Por un Cenera mejor y la concejalía de Comercio del Ayuntamiento de Mieres, en el que se darán cita más de 50 expositores y puestos de venta artesanal, con exhibición de oficios y labores de artesanos y artesanas. Un viaje en el tiempo en el que no faltarán tampoco las actividades lúdicas, con juegos tradicionales para niñas y niños el sábado y el domingo de 17 a 19 horas, ni la música y el baile asturiano, con las actuaciones de la banda de gaitas y de los grupos folclóricos L'Artusu y Práu Llerón. Un fin de semana, en definitiva, en el que el buen ambiente, la fiesta y las tradiciones serán protagonistas.

La concejala de Comercio, Beatriz Flórez, y el presidente de la asociación de vecinos Por un Cenera mejor, Pepín Álvarez, acompañados por la concejala de Consumo, Itziar Vicente, presentaron hoy esta nueva edición del Mercáu, una de las citas festivas más consolidadas del calendario local y que cada año convierte a Cenera en lugar de visita obligada para vecinas, vecinos y visitantes que disfrutan de este evento en un entorno único.